



Stefano Cossalter

Direktor der Produktlinie Urus von Automobili Lamborghini S.p.A.

Nach seinem Abschluss in Ingenieurwesen und Management an der Universität Padua und einem Praktikum bei der AUDI AG in der Forschungs- und Entwicklungsabteilung kam Stefano Cossalter 2004 als Projektleiter für die Vorserienlogistik zu Lamborghini. Ab 2006 verantwortete er als Projektleiter Derivative Fahrzeuge zahlreiche Sondermodelle, darunter den Murcielago LP 670-4 Superveloce und den Gallardo LP 570-4 Superleggera. 2009 wurde er Projektleiter für den Lamborghini Aventador und im Jahr 2012 Projektleiter für den Urus. Danach wechselte er ins Ausland zu AUDI, wo er zunächst als Leiter der Produktlinie RS Q8 / RS Q3 / RS 3 / TT RS / R8 und dann als Projektleiter Premium Platform Electric (PPE) tätig war. Seit Januar 2021 ist er Leiter der Produktlinie Urus und seit 2023 zudem Leiter der Produktlinie Lanzador von Lamborghini.